

En quelques jours, des lignes horizontales grises sont apparues sur presque toutes les habitations de Fada (et d'une bonne partie du Burkina).

Phénomène étrange s'il en est pour les expatriés que nous sommes.

La raison est simple : la bruit court qu'une ânesse a mis bas d'un "vieux" (sic). Si ce vieux entre dans une cour et salue ses habitants, celui qui lui répondra mourra sur le champ. Pour se protéger de la venue du vieux  
, il suffit de tracer une ligne de cendre sur les murs de la concession...

Comme le Burkinabè, même lorsqu'il est musulman ou chrétien, est toujours aussi un peu animiste (et en tout cas prudent !), il se dit que tracer la protection ne peut pas lui faire de tort...

Un peu l'équivalent chez nous du [pari de Pascal](#) en somme...

{gallery}lau-marc/200905/anesse{/gallery}